



ÉDUQUER ENSEMBLE

Le lien de la communauté éducative

2009-2010

2010 / 8 février

n° 20

AVIS 1

(rappel du 26 janvier)

La Direction de l'Institution Saint-Louis de Gonzague avise les élèves et leurs parents qu'un service minimum d'Administration est mis en place à partir du 27 janvier 2010.

- Jours : lundi - mercredi - vendredi
- Heures : 9 h – 11 h a m
- Lieu : galerie proche de la sacristie

En cette circonstance particulière, la Direction souhaite à tous les membres de la communauté éducative saint-louisienne courage et force.

PS – Chaque matin, il y a **eucharistie** à 6 h 30 (au bout de l'allée située entre la chapelle et la cafétéria). Le dimanche, l'eucharistie est à 7 h 30 am.

AVIS 2

Port-au-Prince, le 8 février 2010

A la famille Saint-Louisienne

Grâce à un effort collectif de tous les acteurs œuvrant dans le domaine de l'éducation, nous espérons dans les semaines à venir une **relance** de l'année académique au niveau des départements de l'Ouest et du Sud-Est.

Du côté de l'Institution, des dispositions spéciales seront prises pour redonner à nos jeunes un **espace éducatif** susceptible de les aider à se remettre debout malgré l'ampleur de la catastrophe et le traumatisme subi par les membres de la communauté Saint-Louisienne, ayant perdu des proches, des camarades de classe, des professeurs...

Tenons ferme dans l'espérance.

AVIS 3

A l'attention spéciale des professeurs

Merci aux nombreux professeurs qui sont passés à l'Institution, non seulement pour constater les dégâts, mais surtout pour renouer les liens de communion dans l'épreuve.

Courage aux professeurs et aux personnes du secrétariat que le tremblement de terre a frappés - depuis quelques lézardes jusqu'à la destruction complète de la maison ; à date, plus de 45 familles de professeurs ont été touchés.

Sagesse pour discerner ce qui est le mieux dans le moment présent. Les *Frères Farrell et Joseph* sont disposés à vous rencontrer au moment propice (à votre convenance) pour commencer à considérer les modalités de la relance des activités scolaires.

AVIS 4

Informations particulières

- * **L'ingénieur Iermak ROUDE**, bâtisseur du campus de Delmas (1971-1986), a fait une visite technique des lieux. **Premier bilan** : la résidence des Frères n'est pas récupérable ; il faut étayer solidement les bâtiments des bibliothèques, l'arrière des deux salles de cafétéria, une partie des classes du rez-de-chaussée du Fondamental ; dans un délai pas trop long, on peut restaurer les classes du Secondaire (bâtiment nord-sud), la résidence des sœurs, le fond de la chapelle.
- * **Dossier relance des écoles** : *Mr Joël Desrosiers Jean-Pierre*, ministre de l'éducation nationale, et son cabinet ont rencontré les directions des écoles congréganistes le 3 février au PARQE ; *Père Max Delamour*, directeur du Bureau Diocésain d'Éducation de l'Ouest, rencontre les responsables des écoles catholiques le 9 février.
- * **Vendredi 12 février** : le bureau ne fonctionne pas. Pour marquer le premier mois de la catastrophe, il y a **eucharistie** dans toutes les églises et chapelles disponibles, à 7 h 00 am.
- * Le corps de **Frère Dominique Baron** a été remis aux Frères de l'Instruction Chrétienne par l'Ambassade de France, le **7 février**. Après la célébration des vêpres par les Frères de la zone métropolitaine et le Père Yves Jehannin, il a été inhumé dans notre nécropole de Pétienville, aux côtés de **Fr. Joseph Bergot**.
- * Les membres des **Conseils des Parents** (année 2008-2009 et 2009-2010) sont invités à se rencontrer à l'Institution ce **mercredi 10 février à 4 h pm**.